

Oficiales Artillería e Ingenieros

Época Fernando VI

Capitán de Artillería y oficial de Ingenieros con uniformidad de mayo de 1755. Durante el reinado de Fernando VI, los artilleros e ingenieros siguieron perteneciendo al mismo Cuerpo y se separaron definitivamente al final del reinado de Carlos III.

Usan sombrero negro acandilado con galón, presilla y cucarda roja. Peluca blanca con cuatro bucles a cada lado. Casaca a la francesa color azul con bocamangas y forro grana, así como la chupa. Los faldones recogidos y con tontillo. Los alamares, así como los ojales de las bocamangas, el galón del sombrero, las jarreteras y el ceñidor del biricú son, dorados para los artilleros y plateados para los ingenieros. Ambos llevan corbata de lazo. Calzón del mismo color de la casaca, medias blancas, jarreteras y zapatos negros con hebillas. En los hombros, las dragonas divisas de su empleo.

Podían utilizar una espada de hoja recta como los oficiales de Infantería o un sable de hoja curva como los oficiales de granaderos de Infantería. La guarnición de latón dorado a la valona, con hoja curva y vaina de cuero.

RVI

Monograma de
S.M. el rey Fernando VI
"FRDVI"



SABLE
Oficial de Granaderos de Infantería
Siglo XVIII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Ilustración del libro
EL EJÉRCITO Y LA ARMADA